



1. Mitteilungen

Mitteilung des Gemeinderatspräsidenten

Gemeinderatspräsident Dominic Müller (CVP) begrüsst die Mitglieder des Gemeinderates und des Stadtrates sowie die Medienvertreter und das Publikum. Er orientiert, dass die Einladung zur Sitzung mit der Traktandenliste rechtzeitig versandt und im Glattaler als amtliches Publikationsorgan veröffentlicht wurde.

Pascal Scattolin, der Nachfolger der zurückgetretenen Gemeinderates Patrick Angele, wird von Gemeinderatspräsident speziell begrüsst. Er wünscht ihm bei seiner neuen Aufgabe viel Freude und bitte ihn, sich kurz selbst vorzustellen. Pascal Scattolin erläutert, dass er ursprünglich aus der Ostschweiz komme und nun seit über zehn Jahren in Dübendorf wohnt. Er freue sich auf die Arbeit im Gemeinderat Dübendorf. Beruflich arbeite er als Geschäftsführer bei den Sozialen Dienste des Bezirkes Uster. Ebenfalls engagiere er sich im Elternrat.

Stimmzähler Andreas Sturzenegger hat sich für die heutige Sitzung abgemeldet. Dominic Müller schlägt Rolf Biggel als Ersatz vor. Der Vorschlag wird nicht vermehrt und stillschweigend zur Kenntnis genommen.

Es werden keine Einwände gegen die Reihenfolge der Traktanden erhoben.

Neue Geschäfte seit 4. November 2013

Der Stadtrat hat folgende neuen Geschäfte überwiesen:

- Abrechnung eines Kredites von Fr. 1'037'058.00 für die Ergänzungsbeschaffung von Schulinformatikmittel für die Primarschule

Dieses Geschäft wird derzeit durch die GRPK vorberaten.

Bei der KRL sind keine neuen Geschäfte eingegangen.

Neue politische Vorstösse sind beim Ratsbüro keine eingegangen:

Fraktions- und persönliche Erklärungen

Keine

Die Richtigkeit bescheinigt

Beatrix Peterhans
Gemeinderatssekretärin